
 
  
  
   
 

 
 
 
 
 

新潟 RC １２月第４例会 (2009.12.22) №2829 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 小林 敬直会長挨拶 

＜ 夢をかなえるゾウ ＞ 
ミリオンセラーになった「夢をかなえるゾウ」という本があります。

テレビドラマや映画化されておるそうでありますので、ご存知

の方がたくさんいらっしゃるとおもいます。 

この本は、無気力な青年を、インドからやってきた「ガネーシ

ャ」という象の型をした神様がおもしろおかしく人生の真理を説

いていき、成功のゴールデンルールを伝授する啓発書です。 

例えば「トイレを掃除する」「その日頑張れた自分をホメる」「１

日何かをやめてみる」「自分の苦手なことを人にきく」「夢を楽し

く想像する」「運がいいと口に出して言う」「毎日感謝する」「や

らずに後悔していることを今日から始める」等々といった具合

です。 

その中に、その青年が会社の面接に行く前に象の神様ガネー

シャと青年が面接が成功する為に神様にお詣りに行くくだりが

あります。お詣りに行きたがらない青年を神様が諌めます。

「お参りなんて意味がない」という青年に「プロゴルファーのタ

イガーウッズも母親が仏教徒でロサンゼルスの寺院によくお参

りにいっていた」と説き、天才科学者のアインシュタインも「宗

教なき科学は不具であり、科学なき宗教は盲目である。」と説

きます。そしてお参りに行き、お詣りの裏技を伝授します。この

神様ガネーシャは何故か関西弁を使うのでありますが、「この

方法を使うと願いが叶う確率がなんと五割増になるねん」と誘

います。そして「ちょっと神様の立場に立ってみい。神様のとこ

ろには毎日、毎日、世界各国、津々浦々から『健康になりた

い』『お金が欲しい』『恋人がほしい』『幸せになりたい』とお便り

が寄せられるんや。けどな、そん中で、たまに、もうほんのたま

にやでこんなんがおるんや。『いつも良くして頂いて神様あり

がとうございます』ぐっとくるよね神様側からしたら、そういうの

ぐっとくるよ。神様連中みんなで言うてるよ、『今のぐっときたよ

ね』って。もう、こういう子は優先的に願い事、叶えたるのが

内々の暗黙の了解になっているのよ』といいます、又、お墓参

りに行ったら「ご先祖様のお陰で、自分は幸せです。ありがとう

ございます」と、お詣りしろといいつつご先祖への感謝をしなけ

ればならないと説きます。そして、「そしたら、ご先祖様もテン

ション上がって『困ってることあったら、一肌脱ぐで』ちゅうこと

になるんや」と追い打ちをかけます。 

 

これらの話から、次の事をお話しさせて頂きます。 

ここからは「ひろさちや」という人の「やまと教」という本の中

に出てまいります 神仏への祈りには２つの型があるという

話です。「請求書の祈り」と「領収書の祈り」です。「請求書

の祈り」は「ああして下さい」「こうして下さい」とお願いごとを

する祈りです。「領収書の祈り」は神仏に「ありがとうござい

ました」と感謝をする祈りです。例えば、病気になって「どう

か病気を治して下さい」と祈るのは請求書の祈りです、この

祈りをする時は、人は病気が治れば幸せになれる思って

います。しかし病気が治って健康になり、それで猛烈に働

きその結果、過労死する人もなきにしもあらずです。  

そうだとすれば、すべては神仏におまかせした方がいいの

です。おまかせして神仏が私にして下さったことを感謝す

る。神仏への感謝、それが「領収書の祈り」です。 

(3) 鈴木正二君退会挨拶 

 

今般当会在籍年数40年を越し、年齢も96歳となり70歳頃

から高血圧の治療を受けておりましたが腰痛と難聴のため、

もう 10 年以上、杖と補聴器をはなせなくなり皆様との人並

みの付き合いが出来なくなりました。本当はその時期に退

会すべきだったのですが、丁度会員増強の運動をやって

いる時期と重なり退会しないこともロータリークラブに対す 

る協力と努めだと思い、頑張って来たのでありますが、最近

の健康診断で「介護人無しで、特に夜の会合等に一人で出

席するのは危険であぶない」と主治医の先生から注意があ 

り、今までの様な出席もその限界に達したものと思い、退会

することに致したのであります。 

会員の皆様には色々ご迷惑とご協力をおかけして来たこと

に、お詫びと御礼を申し上げ、退会のご挨拶と致す次第で

あります。又これは若いときから続けておったのですが、夜

の宴会などで二次会に付き合うこともありますが、夜の 9 時

（80 歳以降は 8 時）迄と云うことを確実に実行し相手の人か

ら納得していただき、大変助かりましたこと、尚毎日の晩酌

は休肝日無の一合のお酒を続けていることをご参考までお

知らせ致します。 
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(4) 会長よりガバナー指名委員会よりガバナーノミ 

ニーに石本隆太郎君が決定した旨の報告 

(5) 石本隆太郎ガバナーノミニー挨拶 

(6) 委員会報告 

・高橋清文ＲＡ委員長より地区ＲＡ年次大会のご案内 

 2010 年2 月13 日 13：00～於 上越市デﾕオ・セレッソ 

･宇尾野 隆青少年交換副委員長、派遣学生 塚田治幸

君のレポート披露 

・竹石 松次会員増強委員長より上半期１０名ご入会戴

き現在８７名。９０名を目指したくご協力お願い致します。 

・小柳 実野球部監督より野球部発会式の報告 

(7) 幹事報告（石井 和弘幹事） 

・例会終了後、ロータリー保育園の訪問に参ります。 

・１２月２９日は規定休会にて例会を開催致しません。

次回は１月５日です。 

 

(8) 会員スピーチ  

「行政の事業仕分け」についてー民間企業への応用ー 

東日本システム建設株 顧問 皆川 忠志 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月５日の例会予定 

創立７０周年記念式典について 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
＊新潟ロータリークラブ創立７０周年記念式典＊ 

２０１０年４月２３日（金）   

理解推進月間 
 
ロータリー情報委員長 横 山 芳 郎 
 
ロータリークラブ〔ＲＣ〕運営には、発会

の頃から１００年以上連綿と続く取り決めが

あり、時代や世相に合わなくなったものは、

また改変されてゆきます。改変には３年ごと

に開かれる国際ロータリー〔ＲＩ〕主催の規

定審議会があり、日本からも地区の代議員が

参加して討議、決定されます。 
そういう情報の変更はＲＩ発行〔日本語の

翻訳本あり〕の「手続要覧」に掲載発行され

ますから、誰でもロータリー事務所で読むこ

とができます。要覧にはその元になるＲＩ定

款、細則、ロータリー財団細則が記載されて

おり、さらにクラブ現況報告書巻末には新潟

ＲＣ定款、細則も掲載されていますので、会

員の皆様もいつでもご覧になることができま

す。 
ＲＣは、政治団体、宗教団体ではなく、政

治体制、人種を問わず、世界中の人たちが生

活の憂いなく、健康で平和な生活がおくれる

ように努力することを目標とし、会員個人の

主体性に基づいて職業を通じた奉仕をもって

目的達成を図るという共同体です。それはあ

くまで会員相互の友好と理解のうえに立って

自己を磨き、その結果として世のため人のた

めに尽くそうというものです。単なる奉仕団

体とは違います。 
これはあくまでも私個人のロータリー観を

述べたものですが、いろいろな人がロータリ

ー論を述べています。ロータリーのいいとこ

ろは、専制政治のように、これでなければい

かんという強制がなく、お互いの寛容の共生

がいつも作用しているところです。 
私が両手をひろげても、お空はちっとも飛

べないが、飛べる小鳥は私のように、地べた

を速く走れない。私がからだをゆすっても、

きれいな音は出ないけど、あの鳴る鈴は私の

ように たくさんな唄は知らないよ。鈴と、

小鳥と、それから私、みんなちがって、みん

ないい。〔金子みすず〕 


